

viernes 24 de marzo de 2023

El Ayuntamiento rotula una calle con el nombre de Luis Hormiga Pérez ‘Suspi’, gran defensor del Carnaval lagunero

Fue uno de los artífices del impulso dado desde el municipio al Carnaval de Tenerife, y propició el hermanamiento de los carnavales de Santa Cruz de Tenerife y Cádiz



El Ayuntamiento rotula una calle con el nombre de Luis Hormiga Pérez ‘Suspi’, gran defensor del Carnaval lagunero

El Ayuntamiento de La Laguna ha rotulado este jueves una calle del municipio con el nombre de Luis Hormiga Pérez ‘Suspi’, una figura vinculada durante toda su vida a la defensa de los valores del Carnaval en Tenerife en general, y de La Laguna en particular.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, presidió un acto que contó con la presencia en el barrio de El Cardonal de numerosos familiares y amigos, recordando la trayectoria de Luis Hormiga vinculada a diferentes grupos del Carnaval y su implicación en la defensa de las tradiciones laguneras. “Esa es la grandeza de La Laguna: contar con una ciudadanía implicada, participativa, comprometida con nuestro municipio, como lo fue ‘Suspi’ durante toda su vida”, indicó.

Nacido en La Laguna, donde siempre vivió, ‘Suspi’ comenzó su vinculación carnavalera formando parte de distintas murgas infantiles. Fue uno de los artífices del impulso dado desde el municipio al Carnaval de Tenerife, y propició el hermanamiento de los carnavales de Santa Cruz de Tenerife y Cádiz.

Fue integrante de las murgas laguneras de El Cardonal, Los Malaslenguas, los Zipizapes, El Desbarajuste y Los Bambones. Además de ser murguero activo, Luis Hormiga fue presidente de la Federación de Murgas de Tenerife y presidente del Aula de Cultura del Carnaval de Santa Cruz de Tenerife hasta su fallecimiento.

“Homenajear a ‘Suspi’ es reconocer la labor de muchas mujeres y hombres, y de numerosos grupos, que han hecho posible que el Carnaval de La Laguna se mantenga a lo largo de las décadas, a pesar de las circunstancias históricas de cada momento, que no siempre fueron fáciles”, recordó el alcalde.